

Visite du PDG du groupe Vivo Energy en Guinée

Conakry, Guinée. Le 12 juillet 2022 : Dans le cadre d'une tournée dans les différents pays où opère Vivo Energy, la société qui distribue et commercialise les produits et services Shell, le PDG **Stan Mittelman**, a effectué une visite de 2 jours en Guinée.

Cette occasion a été mise à profit pour faire une revue des affaires avec l'équipe dirigeante, ainsi qu'une rencontre avec le personnel de l'entreprise.

Le PDG était accompagné du Vice-Président Exécutif zone ouest, Monsieur **Franck Kona-Yahaut** et du Responsable de la stratégie et de la Transformation de l'entreprise, Monsieur **Asif Lakahny**.

Au compte de cette visite, une rencontre du PDG avec le personnel de Vivo Energy Guinée a été organisée pour échanger sur les orientations des affaires dans le pays et les leviers pour une croissance durable.

Monsieur Gilbert Assi, Directeur Général de la filiale, a saisi cette opportunité pour présenter aux employés, la nouvelle plateforme de développement durable du groupe, qui va permettre de mieux coordonner les initiatives des différentes unités opérationnelles.

Enfin, La délégation, accompagnée du Directeur Général de la Société Nationale des Pétroles (SONAP), a bénéficié d'une audience du Président de la Transition, Le colonel Mamady Doumbouya, pour une visite de courtoisie, au cours de laquelle, quelques projets stratégiques du groupe ont été discutés. Le chef de l'état a remercié ses hôtes tout en les rassurant de son engagement à créer un environnement propice aux investissements dans leur secteur d'activité.

A la sortie de l'audience, Le Directeur Général de Vivo Energy Guinée, Monsieur Gilbert Assi, a réaffirmé l'engagement de l'entreprise à continuer à collaborer étroitement avec l'organe de tutelle, la SONAP, pour la réussite de sa mission et le développement du secteur des hydrocarbures.

Fin

Contact presse :

Mary Kahn Diallo

Vivo Energy Guinée

+224 624340010

Marykahn.diallo@vivoenergy.com

Remarques aux rédacteurs :

Vivo Energy exerce ses activités et commercialise ses produits dans des pays du nord, de l'ouest, de l'est et du sud de l'Afrique. Le Groupe possède un réseau de plus de 2 400 stations-service dans 23 pays, exploitées sous les enseignes Shell et Engen, et exporte des lubrifiants dans plusieurs autres pays africains. Son offre dans les stations-service comprend des carburants, des lubrifiants, des services de cartes, des boutiques, des cafés, des restaurants et des services hors carburant. Il fournit également aux entreprises des carburants, des lubrifiants, du gaz de pétrole liquéfié (GPL) et des solutions d'énergie solaire dans divers secteurs, comme la marine, les mines, la construction, l'électricité, le transport, les grossistes et la manufacture. La société compte environ 2700 employés, dispose de plus d'un million de mètres cubes de capacité de stockage de carburants et possède une co-entreprise, Shell and Vivo Lubricants B.V., qui approvisionne, mélange, conditionne et fournit les lubrifiants de marque Shell.

Vivo Energy plc a été cotée pour la première fois à la bourse de Londres, elle est membre de l'indice boursier FTSE 250, avec une cotation secondaire de la bourse de Johannesburg.



Communiqué de presse

Pour plus d'informations à propos de Vivo Energy, veuillez consulter le site www.vivoenergy.com